

# Question?

令和2年7月17日  
西内小学校 6学年  
学級通信 No.13

## 初! あいさつ運動 児童集会

学校再開から1ヶ月。先週火曜朝はあいさつ運動、水曜朝は児童集会を行いました。  
あいさつ運動は、雨が落ちてきたので体育館での説明、児童集会はなかよし担当による宝探しです。今までやってもらったことを思い出しながら準備をしましたが、自分たちで前に出て進めるとなると、アクシデントがあったり、何をすればいいのか戸惑ったりと、「見るとやるとは大違い」な現実にも気づいたようです。「楽しかった」と言ってもらいましたが、達成感とともに、改善点もたくさん見つけられました。うまくいかなかったところはどこか、次回に生かせることは何か、みんなで確認しました。あいさつ運動も児童集会も、来月やらせていただけるので、さらに意義深いよい時間にしていきたいです。



### ふりかえりより

今日は、算数で分数÷分数をやりました。最初は意味がわからなかったけど、逆数を使えばいいんだとわかりました。よかったです。

自分で「そうか」と気づき、手を挙げてみんなにも伝えていました。それが楽しかったね。

5, 6 時間目に「朝食作り」をやりました。私は野菜いためとスクランブルエッグを作りました。本当は卵焼きをやる予定だったけど、卵焼き器を忘れてしまったのでスクランブルエッグにしました。うまくできてよかったです。

さぞかしあわてたでしょうが、「あるもの」で作る、というのもお料理の大切なことですね。

今日、国語で「私たちにできること」をやりました。私のペアはさくちゃん・ゆうすけ君の3ペアです。この3ペアで水のことを考えます。私たちが考えるのは、世界の人は水を飲んでいるか、もし飲めていなかったらどうすればよいか。水がない国ではどろ水や毒水を飲んで亡くなっている方もいるので、それをしっかり考えたいですね。

「水」のことから世界の現実に目が向きました。それを日々の生活にどう生かすかをこれから考えます。

今日、算数の時にまつい先生がきて教えてくれました。とてもわかりやすかったです。ぼくは、図を使ってやるのがやりやすかったです。楽しくできました。よかったです。

自分にとっての「わかりやすいやり方」が見つかる、これから応用できますね。

今日、道徳で「ひさの星」をやりました。ひさは無口で何も言わないけど心やさしい人であぶないと思った時はすぐにかけて助けてくれるとてもいい人です。けれど3才の子がはらんした川に落ちてしまって助けたら自分が流されてしまって、とても悲しい物語でした。けれど、どんな時にも助けてくれるとてもいい人だと思いました。ぼくも、困っていたらすぐに助けられるようにがんばりたいです。

私自身が子どものときに読んで、ずっと心に残っていたお話です。真剣に向き合ってくれたこと、嬉しかったです。

## お知らせ・お願い

### ①川遊びについて

再来週、児童会で計画した全校川遊びを予定しています。来週中におたよりを配りますので、持ち物の準備をお願いします。お天気になりますように。

### ②来週末の4連休について

来週木曜日から4連休となります。課題は自学と週末日記です。基本的に各自の計画に沿って進められるよう、22日に、学習の計画を「紡ぐ」に書いて持ち帰ります。コロナウイルスの感染者が増えている中ですが、対策をとりながらお休みらしい楽しみも満喫してほしいと思います。

26日(日)は、8:00～11:00まで金管練習がありますので、参加していただくようお願いします。

連休中に発熱がありましたら、学校までお知らせ下さい。

## 来週・再来週の予定

日	20日(月)	21日(火)	22日(水)	23日(木)	24日(金)
朝	読書	金管	国語		
予定	6時間授業 水泳(5校時)	6時間授業 水泳(5校時)	6時間授業	海の日	スポーツの日
放課後	金管	放課後タイム	—		
下校	4:00	4:00	3:05 一斉		

※18日(土)は金管練習があります。8:00～11:00です。

日	27日(月)	28日(火)	29日(水)	30日(木)	31日(金)
朝	読書	金管	国語	国語	金管
予定	6時間授業 水泳(5校時)	6時間授業 水泳(5校時)	6時間授業 全校川遊び (5校時)	6時間授業 ALT来校 水泳(5校時)	6時間授業
放課後	金管	放課後タイム	—	金管	放課後タイム
下校	4:00	4:00	3:05 一斉	4:00	4:00